

Per E-Mail

An die akkreditierten Medien

Zug, 6. Oktober 2021

MEDIENMITTEILUNG

Impfungen mit Vektorimpfstoff von Johnson&Johnson am Zuger Impfzentrum ab 8. Oktober 2021 möglich

Am Zuger Impfzentrum in Baar werden ab dem 8. Oktober auch Impfungen mit dem Vektorimpfstoff von Johnson&Johnson durchgeführt. Dieser steht allen Personen ab 18 Jahren zur Verfügung, welche sich nicht mit den bisher verfügbaren mRNA-Impfstoffen impfen lassen konnten oder wollten. Impfungen mit dem neuen Impfstoff sind auf Voranmeldung oder ab Montag, 11. Oktober zwischen 16 und 18 Uhr als Walk-In möglich.

Die Schweiz hat eine beschränkte Liefermenge des Johnson&Johnson Impfstoffs beschafft, für den Kanton Zug stehen 2200 Impfdosen zur Verfügung. Prioritär sollen damit Personen geimpft werden, die sich aus medizinischen Gründen nicht mit einem mRNA-Impfstoff impfen lassen konnten. Daneben können sich aber auch alle anderen Zugerinnen und Zuger ab 18 Jahren für eine Impfung mit diesem Vakzin anmelden. Nicht zugelassen ist der Impfstoff für schwangere und stillende Frauen.

Eine Impfdosis ausreichend

Im Gegensatz zu den bisher eingesetzten Impfstoffen ist beim neu verfügbaren Produkt nur eine Impfdosis notwendig. Auch mit der Johnson&Johnson-Impfung geimpfte Personen erhalten ein für ein Jahr gültiges Covid-Zertifikat. Dieses ist ab dem 22. Tag nach Erhalt der Impfdosis gültig, da ab diesem Zeitpunkt die volle Wirksamkeit des Impfstoffs eintritt. Beim neu verfügbaren Impfstoff handelt es sich um einen vektorbasierten Impfstoff, während die bisherigen Impfstoffe auf der neueren mRNA-Technologie basieren.

Impfung nach Voranmeldung oder abends als Walk-In

Der Johnson&Johnson-Impfstoff wird im Kanton Zug ausschliesslich im Impfzentrum in Baar verabreicht. Ab sofort kann bei der Online-Anmeldung auf www.corona-impfung-zug.ch angemerkt werden, wenn dieser Impfstoff gewünscht wird. Walk-In-Impfungen mit dem neuen Impfstoff sind ab Montag, 11. Oktober täglich von 16 bis 18 Uhr möglich. Da nur eine beschränkte Menge des neuen Impfstoffs vorhanden ist, kann nicht garantiert werden, wie lange die gelieferten Mengen ausreichen. Walk-In-Impfungen mit den mRNA-Impfstoffen sind nach wie vor täglich von 11.00 bis 19.00 Uhr möglich.

Kontakt

Regierungsrat Martin Pfister, Gesundheitsdirektor: Tel. 041 728 35 01 (ruft zurück)